

KURZ NOTIERT

„Zauberer von Oz“ für Volksschüler

Die SchülerInnen der VS Kirchenplatz besuchten in Hollabrunn das Theaterstück „Der Zauberer von Oz“, das von Theater mit Horizont aufgeführt wurde.

Kein Nachtbus mehr in der Großgemeinde Hollabrunn

Mit sofortiger Wirkung wird es keinen Nachtbus in Hollabrunn mehr geben. Grund dürfte vermutlich die schlechte Frequenz gewesen sein.

Neue Prospekte der Initiative Pulkautal

Die Initiative Pulkautal erarbeitete einen neuen Regionsprospekt.

60 Fahrräder im JUFA-Haus

SEEFELD-KADOLZ (ag). Im JUFA-Gästehaus stehen 60 Leihfahrräder zur Verfügung, davon 10 E-Bikes. Von Gästen und Bewohnern können die Räder ausgeliehen werden.

Widerstand gegen



Aktiv werden
facebook.com/
bezirksgericht

Schließungspläne sorgen für Entrüstung. Gericht erfüllt viele wichtige Aufgaben in der Region.

Den Sparplänen des Justizministeriums soll auch das Bezirksgericht Hollabrunn zum Opfer fallen. Geplant ist, es gemeinsam mit dem Bezirksgericht Stockerau ins neue Justizgebäude in Korneuburg zu verlegen (siehe Bezirksblatt-Ausgabe 09). Womit eine regional bedeutsame und mit vielen Aufgaben betraute Behörde verloren ginge. Im Bezirksgericht sind derzeit 27 Menschen beschäftigt, darunter 3,6 Richterposten.

Neben den üblichen Aufgaben gibt es gerade in Hollabrunn noch eine zusätzliche, wie Gerichtsvorsteherin Carla Bausback erklärt: „Wir sind für alle Unterbringungen (Zwangseinweisungen, die Red.) in der Psychiatrie im KH Hollabrunn zuständig. Und da dieses die Schwerpunktpsychiatrie des Weinviertels ist, gibt es da eine Menge zu tun.“



„Donnerbauers Verhalten ist für mich skandalös!“

NR CHRISTIAN LAUSCH

Foto: Archiv

In jedem Fall, in dem jemand gegen seinen Willen in ein psychiatrisches Krankenhaus eingeliefert wird, muss nämlich ein Richter darüber entscheiden, ob diese Zwangseinweisung angemessen ist. NR Heribert Donnerbauer

(ÖVP) will sich, wie viele andere Politiker, dafür einsetzen, dass der Standort erhalten bleibt: „Aus meiner Praxis als Rechtsanwalt weiß ich, dass kleine und mittlere Bezirksgerichte, wie jenes in Hollabrunn, durch ihre motivierten Mitarbeiter und ihre überschaubare Größe gut funktionieren und rasche und qualitativ hochstehende Leistungen bringen. Ich glaube nicht, dass das Vertrauen in die Justiz dadurch gestärkt wird, dass man bürgernahe Einrichtungen vor Ort schließt und große, unüberschaubare Tintenburgen schafft.“

Harsche Kritik an Donnerbauer kommt von NR Christian Lausch (FPÖ): „Donnerbauer ist langjähriger Justizsprecher der ÖVP und Obmann des Justizausschusses im Parlament. Es liegt auf der Hand, dass die Schließung von ihm mitgetragen wird, und er wahrscheinlich als einer der ersten davon



HAVRANIKY Tel. 0042-515 232 629

Super AKTION im Restaurant

1/2 BACKHUHN



€ 3,99

statt € 8,50

Super AKTION im Beautysalon

FUSSPFLEGE € 9,90

statt € 23,-

Ein Besuch lohnt sich immer in Havraniky

Land um Hollabrunn
SIEGERWEIN 2012
Präsentation
Do, 22. März 2012
19 Uhr
Stadtsaal Süd
Hollabrunn



REGIONENSHOP

KUNST, WEIN & KULINARIK AUS HOLLABRUNN



LEEB Alubalkone
Pflegeteicht dank ALU COMFORT®

Leeb
BALKONE • ZÄUNE

Das Original mit



0800 2020 13
office@leeb.at
www.leeb.at

